

¿de qué se ríen si lo dicen en serio?

Telefonista Suspendida por Tirarse un Pedito

OVIEDO, España, 5 de abril (EFE).— Por “tirarse un pedo”, acto compulsivo fisiológico considerado como falta grave, una telefonista sufre expediente disciplinario.

El hecho, del que informa hoy jueves el diario local “La Nueva España”, ocurrió en la central telefónica de esta capital asturiana (norte de España).

La telefonista, cuyo nombre no se ha facilitado, atendía al servicio cuando solicitó permiso para ir al lavabo. La vigilanta le preguntó si era un caso de suma necesidad, a lo que la trabajadora replicó que se trataba simplemente de “tirarse un pedo”.

Al denegarle la jefa el permiso, la señorita no se pudo aguantar y “se lo tiró”, lo cual fue interpretado por la otra como desacato a la autoridad, con la agravante de malos modos y escarnio.

Puestos los hechos en conocimiento de la superioridad, la dirección local de la Compañía Telefónica Nacional de España decidió abrir expediente disciplinario a la empleada, considerando que podría haber incurrido en falta grave.

Según las normas laborales, la telefonista aquejada de incontinencia flatulenta podría ser sancionada con suspensión de empleo y sueldo o multa de hasta cinco días de salario.

En medios sindicales se acusa a la empresa de intentar reprimir lo irreprimible y se alega que el escritor y senador real Camilo José Celá no se expedientó cuando lanzó el año pasado en el hemiciclo senatorial un pedo de resonancias históricas.

Y aportando jurisprudencia culta, observadores cualificados citan las loas quevedescas al honrado Cuesco, orgullo poético de España, y recuerdan que uno de estos “suspiros del alma atormentada”, emitido precisamente por una dama, estuvo en el origen de la muy noble orden de “La Jarretiere”, y “Honni Soit qui mal y Pense”.

MEXICO, D. F., Jueves 5 de Abril de 1979

II. misterio gozoso del ama de casa

Tú también eres un poco como María. A ti también te ha escogido el Altísimo para algo muy grande: para ser el corazón de ese hogar en el que van a acontecer los grandes misterios de los hombres.

Tú, Ama de casa, va a ser la más cercana al nacimiento de los hombres y también a su muerte.

No temas, Ama de casa; tú vas a ser la primera que vas a sentir las grandes Anunciaciones de las llegadas de los nuevos seres a tu hogar; la que sentirás también los pequeños gozos de las pequeñas Anunciaciones:

el sonido de la llave en la puerta, cuando llega él del trabajo, la llamada del niño que te necesita.

la animada conversación de todos los tuyos sentados a la mesa.

Como a María, hay un ángel que te ha sido enviado desde lo alto para invitarte a que aceptes en ti misma la Encarnación de todo tu hogar por medio de la entrega y del sacrificio.

Hay un ángel que está aguardando que lo digas: He aquí la esclava de mis hijos y de mi esposo”.

Que es lo mismo que decir: “He aquí la esclava del Señor”.

